
Subject: 0,5 mg Propecia
Posted by Seitenhaar on Sat, 01 Dec 2012 16:20:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

hab hier bei alopezie gelesen dass es besser sei, nur 0,5 mg Propecia zu nehmen. Stimmt das?

Würde die Kosten pro Jahr um die hälfte senken. Ich glaub nur 300
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